



日新小だより

第10号 令和7年12月24日発行

みんな ニコニコ 日新の子
～めざせ！自分をアップデート～

冬休み中も規則正しい生活を

校長 仲見 真樹

今年に入り「二季」という言葉を耳にするようになりました。10月に入っても暑さを感じる日があり、秋をゆっくり感じる間もなく冬へと移り変わったように思えます。

少し前までは、さっぽろ雪まつり前後に流行していたインフルエンザが、ここ数年は秋から初冬の流行へと変わりつつあり、今年は変異株の影響により各地で猛威をふるいました。

こうした中でも、日新小では元気に過ごす子どもたちが多く、若干の感染はあったものの、ご家庭の感染予防対策もあり、学級閉鎖をすることなく2学期の終業式を迎えることができました。保護者・地域の皆様においては、子どもたちのための健康と安全・安心の取組にお力添えをいただきましたことに厚くお礼申し上げます。

さて、明日から20日間の冬休みに入ります。冬ならではの遊びや楽しい行事、家族・親戚とのふれあいや交流を通して、心身ともに成長する機会となることを願っているところです。しかし、年末年始を挟むことや日の出が遅く日没が早いことから、生活リズムが崩れがちになることがとても心配です。規則正しい生活（睡眠や食事）は、体の成長を助け免疫力を高めます。ストレスを軽減する働きもあるといわれ、心の安定にもつながります。また、スマホなどのメディアを使用していて、ついつい就寝時刻が遅くなってしまうなどの実態もうかがえます。外に出ることが少なくなる冬ですので、なおさらのことメディアの使用時間には気を付けさせたいものです。今一度、家庭におけるメディア使用の約束（使用時間を守る、使用場所は家族のいるリビングだけにするなど）についてご確認いただければと思います。

冬休みは学年のまとめとなる3学期の準備期間でもあります。新たな年を迎えよいスタートが切れるよう、各ご家庭における生活習慣の定着にご協力いただきますようお願いします。

☆学校閉庁日について☆

12月29日（月）～1月3日（土）は学校閉庁日とさせていただきます。学校への連絡等はこの期間外にお願いいたします。ただし、緊急連絡が必要な場合は、下記へご連絡ください。

0144-32-6111（苫小牧市役所 代表）

また、冬季休業中（平日）の学校への電話連絡は、8：00～16：30でお願いします。それ以外の時間帯は、音声メッセージによる対応となります。

体罰調査実施について

12月23日に、「教職員による体罰や児童生徒への不適切な行為に関する調査」についてさくら連絡網で配信しております。

原則として2次元コードによるWEBページからの回答となります。詳しくはさくら連絡網をご参照ください。御協力よろしくお願ひいたします。

雑巾の寄贈

11月21日（金）に、日新町内会女性部様より、丁寧に手縫いされた雑巾120枚を寄贈していただきました。雑巾は何枚あっても助かります。毎年寄贈していただいている、本当にありがとうございます。

普段の清掃や、学期末の大掃除に活用いたします。



日本文化に触れる

12月に外部講師を招いての教育活動を2つ実施しました。

8日と11日は、4~6年生の書初め教室を行いました。子供たちは講師の手本や説明をしっかりと見聞きした後、丁寧に書いていました。

15日は、6年生のアウトリーチ事業で「日本文化に親しむ学習」を行いました。華道、茶道、お琴のグループに分かれ、楽しみながらも真剣な表情で臨んでいました。デジタル時代の中、五感を働かせた体験的学習だからこそ得られる学びがあります。今後も子供たちの興味・関心を広げるきっかけとなるよう、様々な教育機会を設けていきます。



御協力ありがとうございました

お忙しい中、学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。いただいた御意見は学校改善の参考にし、よりよい学校づくりを進めてまいります。

1月

12月29日（日）～1月3日（水）	16日（金）	金融教育6年
学校閉庁日		スケート教室135年
14日（水）	19日（月）	5時間授業
始業式 下校指導	21日（水）	スケート教室全学年
4時間授業（給食あり）		スクールカウンセラー来校日
15日（木）	26日（月）	5時間授業
スケート学習246年	27日（火）	児童会
元気アップ（～21日）	28日（水）	5時間授業
あいさつ運動（～16日）	29日（木）	5時間授業